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Chant : Quand nous verrons notre Sauveur dans les airs 
5 :30 
Amen  
 
Quel jour ça sera. 
 
Loué soit le Seigneur. Ceci est un avant-goût. Amen. Loué soit le Nom du Seigneur 
 
Loué soit le Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Ce matin, je voudrais vous souhaiter la bienvenue au 
Nom du Seigneur. C'est merveilleux, une fois de plus d'être ici et de se tenir devant vous,  et de rejoindre 
tous ceux qui sont reliés avec nous, et ceci est notre liaison téléphonique. 
 
Nous remercions le Seigneur, c'est merveilleux d'être ici ce matin, êtes-vous reconnaissants d'être ici ? 
Êtes-vous heureux d'être l'un d'entre eux ? Nous sommes tellement heureux et reconnaissants d'être 
unis ensemble. Et qu’est-ce que Frère Branham nous a dit mercredi soir ? Qu'est-ce qui unit l'Épouse de 
Jésus-Christ ? La Parole. Il a dit que c'est la Parole qui unit l'Épouse de Jésus-Christ. Et quelle est la Parole 
pour notre jour ? Ce Message. Ce Message est la Parole pour notre jour, c'est donc ce qui nous unit. 
Cette Parole qui est le Message. Et qu'est-ce qu'il nous a dit ? Ce que je dis, c'est le Message. Amen. Donc 
… Amen. 
 
Amen, donc le Message, ce sont les Bandes. Loué soit le Seigneur.  
 
Oh, ça me rend si heureux, oh ça me rend si heureux. 
 
Vous avez la Révélation. Loué soit le Seigneur 
 
Amen. Loué soit le Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Oui. Ce Message … donc si ce qu'il dit. … Ce sont 
les Paroles de la Vie Éternelle parce que c'est le Message de l'heure, et puis s'il y a quelque chose de 
nouveau, si c'est différent, si c'est pour ajouter ou enlever ou que nous avons besoin de ceci ou de cela, 
vous savez ce qu'il nous a dit que c’est la semence de discorde. Tout ce qui n'est pas ce Message est la 
semence de discorde. Combien prudents nous devons être. Vous savez, j'ai eu, j'ai eu sur le cœur de 
vous dire que j'ai reçu beaucoup de critiques ces derniers temps. Pour les services en direct que nous 
avons ici ce que nous appelons le streaming. Il y a eu beaucoup de controverses, je suppose, là-dessus, 
différentes et, vous savez, quelque chose que je ne comprends pas, c'est que les ministres ont des 
transmissions de service en direct et des services filmés et tout ça, depuis des années. Des années et des 
années et des années. Mais maintenant que, vous savez, parce que nous le faisons, il y a un problème, 
parce que nous le faisons et c'est comme… ce qu'ils font c'est génial, c'est merveilleux et, ce qu'ils font 
et tout. Que Dieu soit loué pour cela, et c'est quelque chose qu'ils ont vraiment voulu mais maintenant, 
nous commençons à diffuser en streaming Frère Branham, et il y a un problème ! 



 
C'est absurde. Loué soit le Seigneur 
 
C'est à ça que sert le service de transmission en direct ! Amen, amen, amen. 
 
Vous pouvez vous asseoir, vous savez, on me pose beaucoup de questions : Croyez-vous que c’est correct 
que les gens quittent l'église et commencent à vous écouter ? 
 
Ah. J’ai dit : « je n'ai jamais dit ça. Et je ne dirais jamais une chose pareille. Ce que je dis, c'est qu'en 
premier lieu, je ne dirais jamais à personne de quitter son église ou de laisser son église, Frère Branham 
dit, « ne manquez pas de vous rassembler et de vous rallier autour de la Parole. » Je ne dirais jamais à 
quelqu'un de faire quelque chose comme ça. Et je ne crois pas que quiconque, … ce que les gens disent : 
« lorsque vous ne suivez pas le service en ligne [streaming] , vous n'avez pas le Saint-Esprit vous ne faites 
pas partie de l’Épouse, vous ne le faites pas. » Ça c’est faux. Je n'ai jamais dit ça et je ne dirais jamais une 
telle chose, je n'y crois pas. C'est la Parole. C'est la Parole, et en plus je dis à ces gens, … ces gens, ils ne 
suivent pas les services en direct [streaming] euh ! Vous ne suivez pas les services en direct pour 
m'écouter, ils m'aiment. J'espère que vous me respectez. J'espère que je vous encourage, mais ils veulent 
entendre la Voix de Dieu. C'est ce qui nous amène ici aujourd'hui, d’écouter la Voix de Dieu. Amen. 
 
Loué soit le Seigneur. Amen. 
 
Je voulais juste donner à ce diable des baam baam baam. 
 
Le tirer pour l’achever, vous savez, quelqu'un vient en disant que « ces gens disent cela. » J’ai dit ces 
gens ne disent pas ce genre de choses. Ils aiment le Message, vous êtes ici aujourd'hui pour vous séparer 
trois heures et écouter le prophète. Ils suivent le service en direct [streaming] pour écouter le prophète. 
J'espère, je veux, je veux vous encourager, je parle pendant 15 ou 20 minutes et j'essaie d'encourager 
les gens, mais nous sommes assis et écoutons la Parole. C'est pour cela que nous sommes ici, c'est ce qui 
nous rassemble tous. C'est ce Message l'heure, c’est que ces gens … et vous qui écoutez, c'est ce qui 
nous unit. Ils veulent être placé sous cela, être unis sous cette Voix, parce que ceux qui sont en ligne, ils 
croient comme nous que c'est cette Voix qui unit l'Épouse de Jésus-Christ ensemble. Ils reviennent à leur 
premier Amour. 
 
Amen, Amen. 
 
Ils prennent plaisir à manger cette Nourriture Spirituelle aujourd'hui qui est dans sa saison. Il a prouvé 
que c'est le cas et c'est la saison aujourd’hui même. Vous savez, ça m'a frappé de penser … en allant à 
l'épicerie, vous savez tous les fruits et légumes qu'ils ont, tous ont une saison, tout a une saison, et en 
ce moment, dans la saison, si vous allez à l'épicerie maintenant et j'y suis allé l'autre jour, partout c’est 
des pommes. Pommes, pommes, pommes, pommes, des pommes partout. C’est leur saison en ce 
moment. Et si vous regardez autour de vous, il y a tellement de variétés si vous êtes quelqu’un qui aime 
les pommes. C'est le moment d'acheter des pommes. C'est le moment où elles sont à leur meilleur. J'ai 
regardé autour de moi, il y avait des Red Delicious, des Galas, des Macintosh, des Granny Smith, des Fuji, 
des Pink Ladies d'Australie partout des pommes des pommes des pommes, c'est le moment idéal pour 



aller vous chercher une pomme, parce que c'est dans sa saison parfaite, c'est en ce moment qu’elles 
sont mûres. Mais, allez au magasin aujourd'hui et essayez de vous acheter une tomate, une bonne 
tomate. Vous savez ce qu'ils ont, ils ont une sorte de plante chaude, hybride... ils ont cultivé par 
hydroponie, c'est, ça ressemble à une tomate, c'est rouge, et ça a un peu le goût de la tomate, mais c’est 
de la pourriture.  
13 :00 
Ils sont terribles, ils veulent vous faire croire que c’est une tomate, que vous avez là une tomate, ce n'est 
pas une tomate, pour moi, ça ne l’est pas, il n'y a rien comme … quand vous avez une tomate si vous 
êtes un amoureux de la tomate. Il n'y a rien comme quand vous obtenez une tomate fraîche directement 
de la vigne, mon gars, vous prenez la même chose tout de suite et la coupez en tranches, c'est juteux et 
c'est sucré. Ça, c'est une tomate et ces autres choses qu’ils ont, c'est juste … c’est de la pourriture. Mais 
c'est exactement ce qu’est ce Message: tout ce que vous mangez c’est de la Nourriture en temps voulu. 
C'est dans la fleur de l'âge, en ce moment, c'est dans sa saison. Amen, amen.  
 
N'êtes-vous pas heureux pour cela ce matin. Loué soit le Seigneur ! 
 
Vous savez, c'est comme le Pain de proposition. C'est pourquoi ce Message a été emmagasiné pour nous, 
nous croyons, c'est ce que le Prophète nous a dit. Pourquoi a-t-il fait cela? Pour que nous puissions avoir 
cette Nourriture spirituelle en ce moment, et il a dit que ce Message a été emmagasiné comme ce Pain 
de proposition qui était dans le Saint des Saints. Ça n'a jamais pourri, ça n'a jamais été contaminé. Il n'y 
avait rien dedans, rien n'y a été ajouté, ce n'était pas hybridé, ce n'était pas un faux. C'était la pure 
Parole, et c’est resté en présence du Saint-Esprit, tout le temps, alors vous savez ce qui se passe, quand 
Dieu nous regarde ? Et Il dit : "Je sais ce qu'ils ont besoin de manger ce matin. Ils ont besoin de manger 
Les Oints Du Temps De La Fin. Et Il le fait descendre, et puis Il le met sur La Table. Amen. 
 
N'êtes-vous pas content pour La Table. Loué soit le Seigneur. Amen. 
 
Le Seigneur savait ce qu'Il faisait. Amen. 
 
Et aujourd'hui, nous allons encore recevoir une leçon très importante dans ce Message. Il va nous dire 
que nous ferions mieux de manger seulement cette Nourriture spirituelle. Il dit que ça pourrait 
ressembler à la tomate. On pourrait croire que ça l’est, c'est rouge. Si on les mettait côte à côte, et Frère 
Branham a dit, et parfois on les regarde, ils les ont tellement hybridées, que c’est beau, comme des épis 
maïs. Il dit que c'est beau, c'est super, oh mon gars quand vous goutez à cela, si vous avez l'habitude de 
manger une bonne tomate, c'est de la pourriture. Tout … n’importe quel fruit vient en sa saison, quand 
il est mûr, c'est au bon moment, que ça soit les haricots verts ou la pastèque. Vous achetez une pastèque 
maintenant, oh, c'est  terrible. Mais quand vous l'achetez quand elle est mûre et c'est ce qu’est ce 
Message. Frère Branham l’a reçu et c’est placé dans le Saint des Saints, et puis quand il nous le donne. 
Cela peut y ressembler, mais rien n'a le goût de ce Message pour l'Épouse de Jésus-Christ. Il a dit qu’en 
ce temps de la fin. Il nous le redit encore et encore. Il dit que ça va être si proche. Il dit que cela pourrait 
séduire les élus mêmes de Dieu. Maintenant, Satan a eu des milliers d'années pour perfectionner ça, des 
milliers d'années, et il sait exactement ce qu'il fait, si proche. Frère Branham dit qu'un homme peut être 
oint du Saint-Esprit et être faux. 
 



C'est toute une déclaration! C'est vraiment proche, frères et sœurs, oints du Saint-Esprit et être faux. 
Alors nous voulons être sûrs. Comment pouvez-vous être sûrs ? Par une révélation spirituelle. C'est la 
seule façon d'être sûr. Et c'est seulement en mangeant ce qui été confirmé par la Colonne de Feu. Ne 
mangeant que Cela. C'est de la Nourriture certifiée, juste là, pour l'Épouse de Jésus-Christ. Amen. 
 
C'est la seule façon de le savoir. 
 
La seule façon de savoir. Amen. 
17 :15 
Loué soit le Seigneur. C'est le Fils de l'Homme qui Se révèle. Et c'est la Nourriture que nous mangeons. 
Écoute ça. « Le Fils de l'homme, c’est Christ. C'est de lui dont vous vous nourrissez. Vous ne vous 
nourrissez pas d'un homme, la parole d'un homme échouera, mais vous vous nourrissez du Corps Parole 
infaillible du Fils de l’Homme.» Amen ! C'est la seule façon pour nous d’être sûr, c’est de nous nourrir de 
Cela. Amen. Est-ce que ce Message est votre Absolu ? Est-ce que c’est votre Point de référence final? 
Est-ce que c’est la perle de grand prix pour vous ? Vous croyez cela ? « Si vous présumez ou que vous 
supposez, ou que vous espérez, alors, alors, il ne peut y avoir la profondeur de sincérité, que Dieu exige... 
La Foi, ce n'est pas « j’espère ou ça pourrait être juste. » Il faut que ce soit absolument Amen. C'est votre 
point de référence final, c'est votre absolu, c'est la chose à laquelle vous êtes lié. Vous voyez. Vous êtes 
arrivé à votre point de référence final. Que c’est la Vérité, et rien d'autre que la Vérité, et il doit en être 
ainsi. Et quand vous réalisez cela dans votre esprit, alors vous devez l'aborder avec toute votre vie, votre 
âme, votre corps, tout ce qui est en vous, juste vous donner complètement à Cela. Et comme Jésus nous 
l'a si gracieusement enseigné dans l'homme qui achète des perles, il a trouvé celle de grand prix et a 
vendu toutes les autres pour L'obtenir. » Écoutez ceci, « toutes les vérités et tout ce qu'il avait, même si 
c'étaient de bonnes perles. Pour lui, celle-là, cette Perle, celle-là signifiait tout pour Lui. » Ce Message 
est une Perle qui signifie tout pour l'Épouse de Jésus-Christ. Et quand vous trouvez le point de référence 
final, Sa Parole, la promesse d’une certaine chose, vous devez d'abord savoir que c'est la Parole de Dieu, 
et que les choses que vous voyez s’accomplir, c’est Dieu. » 
 
Vous croyez ça aujourd'hui ? Amen, laissez-moi continuer.  « Il n'y a pas de « peut-être, ça pourrait être 
ainsi, ça semble être… » C'est Dieu. Alors quand vous arrivez à un point où c'est la Perle de grand prix, 
vous devez vous éloigner de tout ce que quelqu'un d'autre vous dit qui est contraire à cela. Vous ne 
devez pas regarder ce que l'homme a réalisé, vous devez regarder ce que Dieu a dit et ce qu'Il a promis, 
et Le voir l’accomplir, alors c'est votre point de référence final juste là. 
 
Et puis, tout ce que vous êtes, tout ce que vous étiez, tout ce que vous espérez être, » loué soit le Nom 
du Seigneur, « doit être placé là-dessus, comme si c'était une question de mort ou vie pour vous en ce 
moment. » Ce Message est-il une question de mort et de vie pour vous en ce moment ? Est-ce que c’est 
votre point de référence ? Est-ce que la Parole est le point de référence final pour vous ? Amen, levons-
nous, loué soit le Nom du Seigneur. 
20 :34 
Cette Parole est au-delà de ce que nous pouvons exprimer ; c'est notre Perle de grand prix. Nous avons 
tout vendu, parce qu'on nous l'a dit et que cela a été confirmé. C'est le Message de l'heure, ce sont les 
derniers jours, les derniers instants. La seule façon d'en être sûr, c'est d'écouter cette Voix. Combien 
c'est proche. Tout doit pointer vers cette Voix, vous devez entendre cette Parole de vous-même. En 



vérité, nous voyons tout ce que le Prophète a dit, c'est la Nourriture spirituelle en sa saison. C'est 
maintenant la saison. Et nous grandissons en mangeant cette Nourriture spirituelle. Nous pouvons … Il 
a dit dire tout ce qui est contraire à ce Message est la semence de discorde, tout, ça peut avoir un son 
incertain pour nous. Oh, c'est comme Frère Branham... Je racontais à frère Samuel dans la salle que Frère 
Branham raconte cette histoire et que l'homme voulait faire le tour de la montagne. 
 
Et il a dit : « il a dit je vais vous mettre dans cette charrette et faire le tour de la montagne en passant à 
environ 60 cm ou 90 cm du bord de la montagne ; le gars suivant a dit : "Mon gars, je peux vous faire 
faire le tour de cette montagne, en passant à environ 90 cm du bord de la montagne. Un gars qui se 
tenait derrière là, a dit : « pas moi. » Il a dit : « je me tiens le plus près possible de la montagne et je 
prends mon temps pour la contourner. »  C'est ce Message c’est la chose la plus sûre. C'est la Voix de 
Dieu pour cette génération. C'est par une Révélation spirituelle que vous devez écouter ce prophète. 
C'est le Message confirmé de l'heure, et c'est ce qui donnera à cette Épouse, la foi de l’Enlèvement dont 
nous avons besoin pour aller de l'autre côté, c’est là que nous sommes. C’est là que nous sommes. Ce 
sont les derniers instants, je le crois de tout mon cœur. Qu’est-ce qui peut se passer aujourd'hui ? 
 
Cela va arriver, ça va arriver. Il a dit, en un clin d'œil. 
 
Frère Branham dit, j'aime ça, il a dit quand il était en Arizona, il a dit que sept anges … j’ai juste lu là où 
il a dit, vous savez, il a dit : « J’étais assis là, je retirais ce grateron de mon pantalon » et il dit, et il a 
commencé à marcher, et il dit « j’ai regardé et devant moi se tenaient ces sept anges » wow ohhhh. Ils 
l’ont enlevé et il a dit qu'une explosion s’est produite et ça l'a enlevé et il a dit : en un clin d'œil. Il a dit 
qu'il était parti. C'est ainsi que nous partirons un de ces jours. En un instant, en un clin d'œil. Inclinons 
nos têtes ce matin. 
 
Accueillons-Le ce matin et faisons-Lui savoir que nous L'aimons de tout notre cœur. Nous voulons qu'il 
sache qu'Il est tout pour nous, pour nous, Il est notre souffle, Il est notre vie. 
 
Et Il nous donne cette occasion en or de nous rassembler comme je l'ai dit pour être unis autour de ce 
Message. Pas autour, ou unis autour d'un homme, nous nous unissons autour du Fils de l'homme, Christ 
lui-même descendant et prouvant qu'Il est avec nous. Il est en nous. Il est en vous. 
 
Et reconnaissant que vous êtes fils et filles de Dieu. Oh Seigneur, comme Tu es grand, comme nous 
sommes reconnaissants d'être rassemblés et unis autour de cette Parole. Et nous croyons que nous 
sommes une Église. Nous sommes cette Église. 
 
Il dit à la fin des temps, je connais une Église. Ils croient, et ils savent que lorsqu'ils vont devant le trône, 
ils entendent de la part de Dieu. 
 
Nous savons qu'Il est ici. 
 
Nous savons que nous sommes cette Semence Royale. 
 



Et nous savons et croyons que lorsque nous demandons quelque chose, nous y croyons, nous ne sommes 
pas dignes, mais nous y croyons. 
 
Et puis nous avons de nombreuses requêtes qui nous sont parvenues ce matin. 
 
Nous avons notre frère Charlie Brandons qui ne se sent pas bien. 
 
Frère Jin Holly. 
 
Pour le frère GaLeo. 
 
Frère Obriant, à la maison, Brent et sa famille sont malades. Notre soeur Rachel McMasters. 
 
Notre soeur Florian de Lima, au Pérou, et notre soeur Marcy Price. 
 
Notre soeur Rachelle Erickson. Notre frère William Starmarker. Notre soeur Aldridge. Notre soeur Dodge. 
Notre frère Bud Inglehart. 
 
Une sœur du Brésil. Je n'arrive pas à lire le nom. Désolé, le frère Adam Hairs est un groupe de Brésiliens, 
qui ont fait une demande prière. 
 
Comme notre Dieu est grand. Comme Il est grand, alors nous savons qu'Il les connaît toutes. 
 
Il savait avant que le stylo aille sur le papier quel était le besoin. 
 
Il sait ce qu'il y a dans votre cœur ce matin. 
 
Il connaît vos besoins, vos désirs. 
 
Il sait que vous voulez être plus comme Lui ce matin. Il sait que vous êtes venus ici aujourd'hui pour vous 
rapprocher de Lui, pour Lui ressembler davantage et être nourris de Sa Nourriture spirituelle ce matin. 
 
Il sait que vous traversez une période difficile. Il sait que vous traversez des batailles. Il sait que vous avez 
des êtres chers, vous avez le cœur brisé. Il y a beaucoup de choses, il sait que nous sommes des humains 
et ce que nous traversons. Mais Il est le grand Consolateur ce matin, Il va descendre. Il va vous 
envelopper dans Son sein et vous serrer contre Lui ce matin et dire, « petit enfant ne t'inquiète pas, Je 
sais, Je suis avec toi. Je vais répondre à ta demande. Je t'ai promis que Je ne te quitterais jamais. Je t'ai 
promis que Je ne t'abandonnerais jamais. Tiens bon ! » On tient bon, on croit par la foi. Cette Parole est 
notre point de référence final.  
Ce n'est vraiment pas « je l'espère. » Ce n'est pas « je pense. » Nous croyons. C'est le point de référence 
final, l'Absolu, le point final. 
 
Et je veux juste aller devant Lui, Seigneur, pour chaque requête, chaque besoin, de tous Tes enfants, Ton 
Épouse dans le monde entier, Seigneur descends. 



 
Puisse ceci être un jour inoubliable où le Saint Esprit se déplace dans ce bâtiment. Il se déplace dans vos 
chambres, dans vos églises, dans vos salons, dans vos voitures, où que vous soyez, qu'Il va juste 
descendre et vous oindre de ce Saint Esprit en ce moment même. Il va répondre à ces demandes. Il sera 
là. Croyez-vous ça ? Avez-vous la foi ? Enfoncez cette acre dans le sol dès maintenant et dites Seigneur 
nous y croyons de tout notre cœur. 
 
Que Dieu use de grâce envers nous et nous bénisse, qu'il fasse lever la lumière de sa face sur nous, (Selah), 
 
Pour que ta voie soit connue sur la terre, ton salut parmi toutes les nations. 
 
Que les peuples te célèbrent, o Dieu! que tous les peuples te célèbrent! 
 
Que les peuplades se réjouissent, et chantent de joie; car tu jugeras les peuples avec droiture, et tu 
conduiras les peuplades sur la terre. Selah. 
 
Que les peuples te célèbrent, o Dieu! que tous les peuples te célèbrent! 
 
Alors la terre donnera son fruit; Dieu, notre Dieu, nous bénira. 
 
Dieu nous bénira, et tous les bouts de la terre le craindront. 
 
Amen. 
 
 
Chant : 
Lorsque l’Esprit du Seigneur descend dans mon coeur 
 
 
 
 
Gracieux Père Céleste, comme nous T'aimons ce matin, Seigneur, comme nous sommes reconnaissants 
pour Ta miséricorde et Ta grâce, Seigneur. Père d’être à nouveau rassemblé en Ton Nom, de savoir que 
Tu es ici, parmi nous, cette même Colonne de Feu, Seigneur, comme Tu es grand et comme nous sommes 
reconnaissants, Seigneur, Père en ce temps de la fin, Père quel temps que celui où nous vivons, Seigneur, 
un temps qui est si trompeur mais Seigneur, Tu as pourvu un moyen pour nous, Seigneur. Tu savais qu'en 
ce temps de la fin, il y aurait des problèmes et des épreuves et que Satan serait partout et que ce serait 
si trompeur, Seigneur, que s'il était possible que ça séduirait même les élus. Mais Dieu, par une 
Révélation spirituelle à Ton Épouse.  
Nous savons, Seigneur, nous savons et croyons que, Seigneur, Tu as emmagasiné la Nourriture pour 
l'Épouse de Jésus-Christ pendant cette sécheresse, Seigneur, tout comme Tu as nourri Élie, Tu es en train 
de nourrir Ton Épouse, Seigneur. Nous mangeons cette Nourriture spirituelle qui est en sa saison 
Seigneur, et tout ce dont nous avons besoin Seigneur, c’est là pour nous, et Tu descends et Tu nous la 



donnes, Seigneur, pour que nous puissions en festoyer. Père, Tu nous rassures. Jour après jour, nuit 
après nuit Seigneur, que nous sommes Tes enfants, Seigneur. 
 
Père. Comme nous Te remercions, comme nous Te louons et comme nous T'adorons, Seigneur. Père, ce 
n'est rien de ce que nous avons fait, Tu as tout fait pour nous, Seigneur. Père, Tu as pourvu un chemin 
pour nous alors qu'il n'y avait pas de chemin, Tu es devenu nous, pour que nous puissions devenir Toi, 
Seigneur. Alors le Fils de l'homme, Tu es descendu, Christ se révélant, confirmant Toi-même devant nous 
que Tu es avec nous. Et Tu le fais jour après jour et nuit après nuit, Seigneur Jésus. 
 
Et Père, alors que nous traversons cette vie, nous avons nos épreuves et nos tests, nous avons nos hauts 
et nos bas. Seigneur Père, je t'ai entendu parler par Ton prophète qui a dit, nous allons faillir. Nous allons 
faire des erreurs. Nous allons faire des erreurs. Nous allons faire tout cela. Mais cette Parole ne 
s'éloignera jamais nous, Seigneur. Nous ne ferons jamais de compromis sur cette Parole Seigneur, et 
Père c'est notre ancre et c'est ce à quoi nous nous accrochons, Seigneur, et nous croyons cela, Seigneur. 
Et ces requêtes de prière qui sont devant nous ici, aux nombreuses mains qui se sont levées à travers le 
monde, Seigneur, Tu connais chaque besoin. Tu sais ce qu'ils ont besoin, Seigneur, Le grand Je Suis.  
 
Puisses-tu descendre, Seigneur, réponds à chaque demande, Seigneur. Puisses-tu guérir les malades, 
Seigneur. Puisses-tu guérir les cœurs brisés, Seigneur. Puisses-tu encourager ceux qui attendent les 
promesses Seigneur, Père, Tu sais quels sont nos besoins ; ils sont nombreux, mais c'est Toi qui vas 
répondre à tous les besoins. Ce n’est pas « je l’espère ou je le pense. » C’est notre Absolu. 
 
Et nous croyons du plus profond de notre cœur, aide notre incrédulité, encourage-nous aujourd'hui 
Seigneur, fait que cette Parole s'enfonce au plus profond de notre cœur pour connaitre davantage. Nous 
suivons Ta parole Seigneur, nous faisons comme Tu nous as ordonné de faire. Tu descendus et Tu as 
parlé par Ton Prophète Tu as dit : « restez avec cette Parole.» Seigneur nous croyons que ce Message 
est la Parole, c'est le Message, et ce que Ton prophète a dit c'est Toi, le Fils de l'homme, pas un homme, 
le Fils de l'homme parlant à Son Épouse. Nous T'aimons. Nous Te remercions de l'accepter, Seigneur, 
c'est à nous. Nous acceptons la guérison de chacune de ces demandes de prière maintenant, Seigneur, 
nous les acceptons au Nom du Seigneur Jésus. Et Père, par-dessus tout, fais que nous soyons plus comme 
Toi, Seigneur. Père et nous voulons être dans un tel amour les uns avec les autres, dans un tel amour 
avec Toi Seigneur Jésus, descend et tout ce qui ne pas convenable pour Toi Seigneur, ôte-le de nous, 
Seigneur. Nous sommes ici pour manger Ta nourriture Seigneur, sois avec nous maintenant, alors que 
nous continuons avec le service, et nous le remettons entre Tes mains, Seigneur, pour Ton honneur pour 
Ta gloire, et nous disons tous, amen. 
 
 


